

赤い屋根



学校便り いちき串木野市立旭小学校

令和6年7月

★旭小キャッチフレーズ★

「あかるい笑顔 さわやかあいさつ ひとみ輝く旭っ子」



「有意義な夏休みを」

校長 宮﨑 みどり

1 学期は、保護者や地域、関係機関の皆様のお力添えをいただきながら、充実した教育活動を行うことができました。また、安全指導や見守りなど、積極的にご協力を賜りまして大変感謝致しております。皆様のおかげで、児童は楽しく学習したり、触れ合いを通した貴重な体験をしたりすることができました。

さて、20日から児童が待ちに待った夏休みが始まります。 43日間の長期休業中にしかできないことを、ぜひ1つは見つけてやっていただけたらと、思います。体験することは、豊かな人間性や自らの学び、考える力などの生きる力を育み、児童の成長の糧となることが期待されます。感動したり、驚いたりしながら、「なぜ、どうして」と考えを深める中で、実際の生活や社会、自然の在り方を学んでいきます。よりよい生活を創り出していくために体験が必要であるとされています。

先日の「博士ちゃん」という番組を視聴された方も多いかと思いますが、今回は、幼少期に美術館で鑑賞した葛飾北斎の作品に魅了され、北斎に憧れ、北斎になりたいと強く願い、誰よりも詳しく北斎を知り尽くし、自らも絵を描くほどの博士ちゃんのお話でした。海外へ渡り、肉筆画を見にヨーロッパへ赴くと、北斎を知らない人がいないくらい多くの人が北斎の作品を愛し、高く評価していることを肌で感じます。日本の宝ともいうべき北斎作品がなぜ、海外へ多く密輸されたかを探ることで、逆に世界の多くの人々にその作品を知られるきっかけとなり、日本文化の素晴らしさを世に広め、現在も大切に多くの作品が保管されていることを知ることになります。博士ちゃんのすごいところは、北斎の知識だけでなく、歴史や文化、その時代の生活背景、その時代に生きていた人々の感性や考え方、豆知識が素晴らしいことです。だからこその感動と、人・物・事への感謝の気持ちなどが、大き

いのだと感じました。奇跡的なことへの感動の連続や、人との出会い、会話など、博士ちゃんの人生に彩を加え、もしかしたら人生の転機になったかもしれません。

いつもに無い体験は、感動と知恵と発見を与え、人との関りは、相手の心遣いや考え、思い、生き方などを知ることとなり、それにより自己を見つめ直すよいきっかけにもなることがあります。夏休みをどう過ごすか、有意義な休みを過ごすためにも、ぜひ家族で話し合ってみてはいかがでしょうか?また、規則正しい生活に心がけ、通知表を参考に、よかった点や、課題点などを更に伸ばすためにどう工夫・改善すればよいかを考えて取り組んでみましょう。夏休み期間は、怪我や事故のないよう安全に気をつけ、楽しく過ごしてください。2学期に、笑顔で子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

水泳参観・学級 PTA への参加 ありがとうございました

7月3日(水)に水泳参観・学級PTAがありました。 今年度は、雨が多く、なかなか思うように水泳の授業ができない日が続いていましたが、当日は、素晴らしい天候にめぐまれ、予定通りに水泳参観を行うことができました。それぞれが目標をもって、水泳に楽しく取り組む姿を見ていただけたのではないかと思います。

その後の学級 PTA では、1学期の様子や夏休みの過ごし方について話し合いました。夏休み・2学期に向けて、情報を共有する有意義な場となりました。

暑い中、参観してくださった保護者のみなさん、ありがとうございました。また、当日にベルマークの仕分けを手伝っていただいたみなさん、ご協力ありがとうございました。





7FOITE

19日(金) 終業式

20日(土)~ 夏休み

旭地区 子ども神輿・六月燈

8月の行事

1日(木) 出校日

5日(月) 子どもサミット

13日(火)・14日(水)・15(木)

学校閉庁日

21日(水) 出校日

23日(金) 親子読書の日

寺子屋活動

7月30日(火) 川遊び(芹ヶ野方面)

8月 5日(月) フラワーアレンジメント(交流センター)

8月26日(月) 流木アート(交流センター)

※ いずれも活動時間は、 8:30 ~ 10:00

※ 天候不良等により、日程に変更があった場合には、連絡 をします。

9月の行事

2日(月) 2学期始業式

6日(金) ベリーナイス週間(~12日

11日(水) 移動図書

12日(木) 学級PTA

27日(金) 英国留学生記念館見学(5・6年)

29日(日) 愛校作業・リサイクル活動

『学校閉庁』って何?

県内の学校では、業務改善の一貫として、心身のリフレッシュがはかれるように、8月11日~17日をリフレッシュウィークと設定しています。その期間中の8月13~15日を「学校閉庁日」とし、平日ではありますが、土日・祝日同様に、学校業務を行わない日としています。保護者や地域の皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、ご理解とご協力、よろしくお願いします。

